

## Doris Fugger: Mit Innovationen in die Zukunft

Bäuerinnen-Kolumne für die Dezember 2019 - Ausgabe der Landwirtschaft von Doris Fugger (Mitglied bei den Bäuerinnen der Gemeinde Kirchberg/Pielach und Mitbegründerin von "Da Bauernlodn")



Doris Fugger © Roman Gerstl

Die Bäuerinnen und Bauern sind täglich gefordert, die Zukunft ihrer Betriebe zu sichern. Da liegt es nahe, sich mit dem eigenen Hof zu beschäftigen und über mögliche Veränderungen nachzudenken. Abzuweichen von dem Weg, der jahrelang - oftmals sogar generationenlang in gleicher Form gegangen wurde, erfordert viel Mut und Motivation.

Mit einer innovativen Idee, ganz egal ob einzelbetrieblich, oder im Zusammenschluss mit anderen Betrieben, kann etwas Neues geschaffen werden. Mit der Umsetzung innovativer Maßnahmen lassen sich Arbeitsplätze am eigenen Hof sichern. Gleichzeitig erschaffen sich die Betriebe eine neue Perspektive, die auch für nachfolgende Generationen Möglichkeiten für die Zukunft bietet. Wichtig sind gute Planung und Vorbereitung sowie eine gut durchdachte Umsetzung. Hier gibt es viele Möglichkeiten, um sich Beratung und Unterstützung zu holen, so zum Beispiel von der Landwirtschaftskammer NÖ.

Vor allem ist es notwendig, mit aller Kraft hinter dem zu stehen, was man erreichen möchte, so eröffnen sich viele Möglichkeiten und wertvolle Projekte können entstehen. Mit Innovation kann die Zukunft unserer heimischen Landwirtschaft gesichert werden.